

Autobiografische Lesung

LISA FEDERLE



Sonntag **08.10.**

Bad WildbadKönigliches Kurtheater

Beginn 11:00

Kernerstraße 44, 75323 Bad Wildbad

Tickets gibt es online unter www.reservix.de und an allen bekannten Reservix-VVK-Stellen.

BENEFIZ-VERANSTALTUNG

mit dem Förderverein Kurtheater Wildbad e. V.

Vom Glück des Zuhörens

Wie uns gute Beziehungen stark machen

Um Menschen in schwierigen Lebenssituationen Mut zu machen veröffentlichte Lisa Federle 2022 ihre Autobiografie "Auf krummen Wegen geradeaus" (SPIEGEL Bestseller). Denn ihr eigener Lebensweg war schwierig: Ohne Schulabschluss verließ sie mit 17 Jahren das Elternhaus, auf sich allein gestellt mit zwei Kindern.

Dr. med. Lisa Federle packt heute tatkräftig an, wo Menschen in Not geraten sind: 2015 in der Flüchtlingskrise sowie während der Corona-Pandemie. Für ihr soziales Engagement wurde Lisa Federle 2020 mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet.

Im neuen Buch "Vom Glück des Zuhörens" (Oktober 2023, verfasst mit Co-Autorin Isabelle Müller), berichtet Lisa Federle aus ihrem Berufsalltag als Haus- und Notärztin und reflektiert Schicksale und Lebensträume von Patientinnen vor dem Hintergrund ihres eigenen, "krummen" Lebenswegs. Es geht um Probleme wie Einsamkeit, Sucht, Depression, Burn-out oder auch einen männlichen #MeToo-Fall. Vor allem aber zeigt das Buch die (Un)-Möglichkeit von Beziehungen und Lebensentwürfen, die nicht unbedingt dem Alltäglichen entsprechen. So macht eine junge Frau als Schattenfrau eines verheirateten Mannes jahrzehntelang sehr hohe Zugeständnisse für diese Beziehung. Das Schicksal der Patientin, die eine aute Freundin Lisa Federles wurde, zeigt exemplarisch. dass sich auch in einer verfahrenen Situation oder nach einem Schicksalsschlag ein neuer Weg auftun kann.

"Vom Glück des Zuhörens" ist auch ein **Plädoyer für das Hinsehen und Zuhören**, um Worte des Gegenübers zu verstehen, die nicht ausgesprochen werden. Und wem zugehört wird, der hat schon einen kleinen Zipfel vom Glück zurückbekommen.

Durch die Lesung führt Kabarettist Bernd Kohlhepp.

Die beiden verbindet ihre Heimatstadt Tübingen, wo sie sich erstmals als Ärztin und Patient begegneten. Vor allem aber verbindet beide das große Glück, bei ihrer Arbeit jeden Tag aufs Neue ihrer Berufung nachgehen zu dürfen und daraus Kraft zu schöpfen - sei es bei einem Notfall, oder auf der Theaterbühne.